

Pressemitteilung

Corona-Teststelle in Malterdingen abgebaut

Stuttgart/Emmendingen, 30. September 2021 – Die Corona-Abstrichstelle auf dem Parkplatz am Bahnhof Riegel-Malterdingen wurde – mit tatkräftiger Unterstützung durch das THW Emmendingen – vollständig abgebaut. Vom 6. September 2020 bis 30. Juli 2021 wurden dort rund 11.500 Corona-Tests durchgeführt.

„Derzeit gibt es genügend Schnelltestzentren sowie für symptomatische Personen auch Kapazitäten in den Arztpraxen, sodass die Teststelle nicht mehr benötigt wird“, erklärt Dr. Dirk Kölblin, Pandemiebeauftragter der KVBW für den Landkreis Emmendingen. Die Anlage wurde im Juli 2021 zunächst in den Stand-by-Modus versetzt. Das THW Emmendingen hat vom 11. bis 23. September 2021 die Überdachungen der Corona-Teststelle in Malterdingen abgebaut. Beteiligt waren 24 Helferinnen und Helfer, die bei diesem Einsatz rund 480 Stunden ehrenamtliche Arbeit leisteten (Fotos können zur Verfügung gestellt werden).

Die KVBW und Kölblin bedanken sich ausdrücklich bei allen Beteiligten für das Engagement. „Es war großartig, wie hier alle an einem Strang gezogen haben. Beim Auf- und Abbau war das THW Emmendingen zur Stelle. Während des Betriebes sowie beim Auf- und Abbau hat uns das Deutsche Rote Kreuz mit vielen Helferinnen und Helfern unterstützt. Die Gemeinde Malterdingen hat uns das Gelände überlassen, wie auch die ‚Universellen Werke Malterdingen‘ (Eigentümer des ehemaligen ‚Ferromatik Geländes‘), die auch Abspermaterial bereitgestellt haben. Viele ortsansässige Firmen waren bei der Bereitstellung der Infrastruktur – oft auch kurzfristig – vor Ort tätig. Nicht zuletzt hat uns das Landratsamt Emmendingen und die Gemeinde Malterdingen immer tatkräftig unterstützt“, berichtet Kölblin.

Wo können sich Bürgerinnen und Bürger testen lassen?

Wer aufgrund von Infekt-Symptomen vermutet, an COVID-19 erkrankt zu sein, sollte sich mit dem Hausarzt in Verbindung setzen und einen PCR-Test vornehmen lassen. Flächendeckend in Baden-Württemberg gibt es auch Corona-Schwerpunktpraxen, die Corona-Verdachtsfälle behandeln. Eine Übersicht ist auf der Homepage der KVBW unter <http://coronakarte.kvbawue.de> zu finden.

Das Testangebot der Schnelltestzentren richtet sich an beschwerdefreie Personen. Eine Übersicht zu den verschiedenen Corona-Teststellen im Landkreis Emmendingen ist auf der Homepage des Landratsamtes zu finden: <https://www.landkreis-emmendingen.de/aktuelles/coronavirus/berechtigte-schnelltest-anbieter>

Alles Gute – Kassenärztliche Vereinigung Baden-Württemberg

Die KVBW vertritt als Körperschaft des öffentlichen Rechts über 22.000 Mitglieder (Ärzte, Psychologische Psychotherapeuten und Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeuten) in Baden-Württemberg. Sie gestaltet und sichert die medizinische Versorgung für die gesetzlich Versicherten in Baden-Württemberg, schließt Verträge mit den gesetzlichen Krankenkassen, kümmert sich um die Fortbildung ihrer Mitglieder und die Abrechnung der Leistungen. Mehr unter www.kvbawue.de

Hinweis an die Redaktion:

Wenn Sie weitere Fragen haben, wenden Sie sich bitte an die Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit der Kassenärztlichen Vereinigung Baden-Württemberg, Albstadtweg 11, 70567 Stuttgart, Kai Sonntag, Tel: 0711/ 7875-3419, Fax: 0711/ 7875-3274, E-Mail: pressereferat@kvbawue.de
Weitere Informationen der KVBW finden Sie im Internet unter www.kvbawue.de